

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis mengenai perkembangan dan pola persebaran daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara, ditemukan bahwa perkembangan daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara dipengaruhi oleh beberapa elemen dan fenomena yang terbagi kedalam 4 periode, yaitu periode kolonial, pasca kemerdekaan, reformasi, dan pariwisata 4.0. Elemen dan fenomena tersebut dari tiap masing-masing periode memiliki pengaruh bagi perkembangan daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara.

Faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara merupakan hasil analisis penulis berdasarkan elemen dan fenomena yang berkembang bagi daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara. Faktor-faktor tersebut berupa; Aksesibilitas, Akomodasi, Teknologi Informasi dan Komunikasi, dan Kebijakan Pemerintah. Faktor-faktor tersebutlah yang memicu perkembangan daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara untuk berkembang secara signifikan.

Dari hasil analisis mengenai pola persebaran daya tarik wisata di Kawasan Bandung Utara, menunjukkan bahwa persebaran yang terjadi terbagi menjadi 3 periode yaitu; periode 1 (1800-1998), periode 2 (1998-2010), periode 3 (2010-2021). Hasilnya menjelaskan bahwa, persebaran daya tarik wisata dari period ke periode berkembang secara signifikan yang dipengaruhi oleh elemen dan fenomena serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Pola persebaran daya tarik wisata yang terjadipun bergerak secara acak dan menuju ke arah tengah kawasan dikarenakan pembangunan daya tarik wisata yang dibangun secara spontan.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan analisis pada penelitian ini, peneliti memiliki rekomendasi bagi beberapa pihak, yaitu sebagai berikut:

1. Rekomendasi Akademik

Berdasarkan hasil penelitian mengenai perkembangan dan pola persebaran daya tarik yang terjadi di Kawasan Bandung Utara, penulis

memiliki rekomendasi bagi akademisi agar dapat melanjutkan penelitian serupa yang lebih jauh untuk dianalisis mengenai perkembangan daya tarik dan pola persebarannya agar dapat mengetahui faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhinya serta persebarannya yang perlu ditelaah lebih lanjut.

2. Rekomendasi Praktisi

Setiap komponen pariwisata terutama pengelola daya tarik wisata yang terlibat dan berada di wilayah Kawasan Bandung Utara diharapkan untuk peka dan sadar terhadap elemen dan fenomena perkembangan zaman dan faktor-faktor yang dapat mempengaruhinya, sehingga diharapkan pihak praktisi dapat lebih siap menghadapi perkembangan zaman yang ada nantinya.